



Balance de tráfico

El Aeropuerto de Melilla registra hasta noviembre más de 460.000 pasajeros y más de 10.000 operaciones

- La cifra de viajeros aumentó un 1,3% y la de movimientos, un 1,9% respecto a los once primeros meses de 2023
- Más de 37.700 se desplazaron en 861 vuelos el mes pasado

12 de diciembre de 2024

El Aeropuerto de Melilla ha registrado entre enero y noviembre de este año 462.446 pasajeros y 10.073 operaciones, lo que supone un repunte del 1,3% y el 1,9%, respectivamente, en comparación con la misma fecha de 2023.

La inmensa mayoría de los viajeros que han usado la infraestructura melillense en estos once meses se han trasladado en vuelos comerciales, hasta un total de 459.587. De ellos, más de 210.000 se desplazaron en vuelos con origen o destino al Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol, la conexión más demandada.

En noviembre, la infraestructura melillense atendió 37.724 pasajeros (-0,7%) y 861 operaciones (-0,9%).

El grueso de los usuarios contabilizados el mes pasado se movió en vuelos comerciales, ya que sumaron 37.543. De ellos, cerca de 18.000 viajaron con destino o procedentes del aeropuerto malagueño, mientras más de 9.550 personas enlazaron con el Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas. Respecto al resto de rutas con aeropuertos españoles, en noviembre casi 4.200 usuarios conectaron con el Aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén, 3.400 viajaron a Almería, 1.485 se desplazaron a Sevilla y los enlaces con el Aeropuerto Josep Tarradellas Barcelona-El Prat reunieron más de medio millar de viajeros.

Aeropuertos Grupo Aena

Los aeropuertos del Grupo Aena (compuesto por los 46 aeropuertos y dos helipuertos en España, el Aeropuerto de Londres-Luton y 17 aeropuertos en Brasil) han cerrado el undécimo mes de 2024 con 26.433.304 pasajeros, un 8,7% más que en el mismo mes de 2023; gestionaron 240.282 movimientos de aeronaves, un 9,2% más que en 2023; y transportaron 130.424 toneladas de mercancía, un 14,1% más que el año pasado.